

COMUNICADO INFORMATIVO

GESTORES ENERGÉTICOS ACREDITADOS EVALUARÁN LA EFICIENCIA DEL CONSUMO ELÉCTRICO DEL REGADÍO

Las comunidades de regantes asociadas a FERAGUA recibirán un diagnóstico gratuito gracias al acuerdo alcanzado con APADGE

Sevilla, 19 de enero de 2017.- Gestores energéticos acreditados evaluarán la eficiencia del consumo energético de las comunidades de regantes interesadas en ahorrar en su factura eléctrica, lo que repercutirá positivamente en la reducción de sus gastos fijos e impacto ambiental. Eso será posible gracias al acuerdo suscrito por la Asociación de Comunidades de Regantes de Andalucía, FERAGUA, y la Asociación Profesional Andaluza de Gestores Energéticos, APADGE.

En virtud del mismo, las comunidades de regantes asociadas a FERAGUA recibirán un diagnóstico gratuito a través del cual conocerán aquellos aspectos de la gestión energética en los que pueden mejorar. Ese diagnóstico se concretará en un Plan de Mejora que cada comunidad tendrá plena autonomía para decidir si se ejecuta y con quién lo ejecuta, y que será diseñado para que se autofinancie con los ahorros conseguidos en la factura eléctrica.

Precisamente para dar a conocer esta oportunidad entre las comunidades asociadas, FERAGUA celebrará junto a APADGE unas jornadas técnicas con el fin de analizar los principales parámetros de gestión energética relacionados con el regadío y proponer posibles líneas de mejora que contribuyan a una mayor optimización y eficiencia. “Se trata de dar a conocer las oportunidades de mejora que existen –explica el presidente de APADGE, José Ortega- para animar a las comunidades a pedir ese diagnóstico gratuito y poner en marcha un gran movimiento de mejora de la eficiencia energética del regadío, llevado a cabo por verdaderos expertos y profesionales acreditados en la gestión energética”.

Para Feragua, que ya promueve una central eléctrica junto a Energía Plus para favorecer una mejor estrategia de compra de la energía, la colaboración con APADGE representa un paso más en las iniciativas que esta Asociación está desarrollando para paliar el problema de la subida de la factura eléctrica que soportan los regantes. En la última década, como consecuencia de la liberalización del mercado eléctrico, y tras el último tarifazo eléctrico decretado en 2014, los regantes han tenido que hacer frente un incremento de más del 100% de la tarifa eléctrica, al que se ha sumado un aumento del consumo energético vinculado a la modernización de las infraestructuras.



“Todo ello -el incremento de las tarifas eléctricas, unido al incremento del consumo energético- ha llevado al regadío a una situación verdaderamente comprometida. Entre cinco y diez euros de cada cien que se ingresan en una explotación agrícola de riego tienen que ser destinados hoy al pago de la factura eléctrica, una exposición a los costes energéticos insoportable para cualquier negocio y ruinosa para un sector como el agrícola, con unos precios por los suelos, una presión impositiva más que considerable y unos márgenes que ya estaban al límite antes de las consecutivas subidas de la factura eléctrica”, explica el presidente de Feragua, José Manuel Cepeda, que espera que este acuerdo con APADGE, como el ya alcanzado en su día con Energía Plus para la puesta en marcha de la Central de Compras, sirva para optimizar la factura eléctrica que soportan los regantes.

Por su parte, para APADGE, el acuerdo con Feragua supone la oportunidad de contribuir a la profesionalización de la gestión energética en un sector estratégico y clave de la economía andaluza como es la agricultura de regadío, de enorme y creciente importancia en el consumo eléctrico, y hacerlo además de la mano de la asociación más representativa dentro del regadío andaluz.

Para más información:

Gabinete de prensa de Feragua, José Antonio García 663 410 014

Gabinete de prensa de APADGE, Jesús Herrera 625 87 2780